



令和7年5月号

風薫る5月

新年度が始まって1か月がたちました。校庭の桜もすっかり葉桜になり、緑がまぶしい季節になりました。子どもたちは、新しい学年にも慣れ、たくさんの笑顔が見られます。5月24日の運動会に向けての練習が始まり、子どもたちはますます元気に活動しています。でも、張り切ってがんばっている分、少し、がんばりすぎて疲れてしまうことがあるかもしれません。そんな時は、ゆっくり過ごす、早めに寝る等して、体調を整えていただければと思います。大人も子どもも心身ともに元気に過ごせるよう、工夫しながら過ごしていきたいものですね。



お世話になりました

4月23日（水）授業参観、PTA総会、掲額式、懇談会、PTA全体委員会が行われました。保護者の皆様にはご参観いただき誠にありがとうございました。託児ボランティアの方々にご協力いただいたおかげで、PTA総会、懇談会に安心して出席できたかと思います。おかげさまで、充実した時間となりました。PTA本部役員、学年委員の皆様には、長時間に渡っての話合いをしていただき、ありがとうございました。小野寺小職員一同、子どもたちのためにがんばっていきますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。



4月30日（水）学校運営協議会を開催しました。8名の委員の方々に今年度の学校経営方針等の協議と、授業参観をしていただきました。委員の皆様、1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

その中で、岩舟ブロックで取り組んでいる「あいさつ・言葉遣い」についての話題になりました。小野寺小では4月から「とちすけ」を合言葉に、あいさつをしています。4月中旬に、あいさつ強調週間として「気持ちのよいあいさつをしよう！ありがとうを伝えよう！」をめあてに、あいさつカードを使って、意欲の向上を図りました。

令和7年度

おのぞらっこの あいさつ

と …とどくように！

ち …ちゃんと目を見て！

す …すすんで！

け …元気に！

わたしたちで～♪ つくっていく～♪
あいさつのすきな～♪
小野寺小学校～♪



- あいさつカードより
〈子どもの振り返り〉
- ちゃんと相手の目を見てあいさつするようになった。
 - たくさん的人にあいさつできるようになってきた。
 - 何かをしてもらったら、ありがとうと言えるようになりたい。
- 〈家人からの言葉〉
- 新年度、気持ちのよいあいさつができると、相手も自分も元気になれると思います。
 - 「とちすけ」のあいさつができたら素敵だね！

交通指導員さんから、「最近、あいさつする子が増えて嬉しい」とのお言葉もいただきました。あいさつは、みんなが明るい気持ちになります。今後も素敵なおいさつを心がけていけるといいですね。

小野寺小ホームページにて、各行事の様子や、おのぞらっこの元気な表情をお届けしています。ぜひご覧ください。個人情報公開についての承諾確認後に掲載しています。

